

TIPO DE CAMBIO

Aumenta la presión y riesgo en el peso

Una segunda ronda de aranceles por parte de Estados Unidos crearía más incertidumbre

POR FELIPE GAZCÓN
felipe.gazcon@gtmm.com.mx

El peso cerró la sesión de ayer con una depreciación de 20 centavos, al intercambiarse en 20.53 por dólar spot, luego de alcanzar un nuevo máximo en el año de 20.65 pesos por dólar, nivel no visto desde febrero de 2017.

En operaciones de medianoche el tipo de cambio observó presiones al alza a la par del real brasileño y el rand sudafricano, dos de las principales divisas de economías emergentes. En bancos el dólar se vendió ayer en 20.75 pesos, cinco centavos más caro que el miércoles.

Economistas explicaron que las presiones al alza para el tipo de cambio están relacionadas con una disminución en la demanda por divisas de economías emergentes, debido a la incertidumbre sobre el futuro del crecimiento económico global ante los efectos de las medidas proteccionistas más recientes.

MOODY'S VE RIESGO PARA MÉXICO

Ayer la calificadora Moody's advirtió que los aranceles impuestos por México sobre bienes importados de Estados Unidos tendrán un efecto macroeconómico marginal pero elevarían la tensión de las relaciones bilaterales.

"Estos acontecimientos son negativos para el perfil crediticio de México y podrían afectar las negociaciones del TLCAN", alertó.

Si Estados Unidos respondiera con otra ronda de aranceles, la confianza de los inversionistas podría verse afectada en ambos países, recalcó la empresa.

Precisó que el impacto económico para Estados Unidos será negativo, pero marginal, toda vez que exportaciones de este país hacia México por un monto de hasta 25 mil millones de dólares se verían afectadas por los nuevos aranceles mexicanos, representando un poco más de 0.1 por ciento del PIB de Estados Unidos.

DÓLAR EN BANCOS

(Pesos por unidad)



Fuente: Citibanamex

LA BOLSA

El principal índice de la Bolsa Mexicana de Valores, el S&P/BMV IPC, cerró la jornada con una ganancia de 0.65 por ciento, ubicándose en 45 mil 476.57 unidades.

La agencia agregó que el efecto económico para México también será limitado. Los aranceles incrementarán los precios de esos bienes importados, pero el impacto en la inflación será menor.

"Los aranceles impuestos

por Estados Unidos al acero y aluminio mexicanos no afectarán de manera importante la economía de México. Las exportaciones de acero representan únicamente 0.3 por ciento del total de las exportaciones, mientras que las de aluminio representan 0.1 por ciento", enfatizó.

"Sin embargo, las nuevas tarifas arancelarias y demás medidas recientemente anunciadas por Estados Unidos, México, Canadá y la Unión Europea pudieran dar paso a barreras comerciales más importantes y disruptivas", agregó.